

Berlín, Munich, Selva Negra y Frankfurt



Recorrido de 11 días a través del cual conoceremos los más bellos paisajes y las más interesantes urbes de Alemania.

11 días

Día 01 (Jueves) Madrid/Barcelona – Berlín

Presentación en el aeropuerto 2 horas antes de la hora prevista de la salida del vuelo destino Berlín. Llegada al aeropuerto y traslado al hotel. Cena y alojamiento.

Día 02 (Viernes) Berlín

Estancia en alojamiento y desayuno. Este día efectuaremos la visita de la ciudad de Berlín, convertida de nuevo en la capital de la Alemania reunificada, con la Ku'Damm, la gran avenida del Oeste, la iglesia votiva, Potsdamerplatz que ha pasado a ser el gran centro del nuevo Berlín, los nuevos barrios gubernamentales y diplomáticos, el antiguo Reichstag, hoy de nuevo Parlamento. Por la tarde, proseguiremos con la visita de Berlín del Este, con Unter den Linden, la histórica avenida que nace en la Puerta de Brandemburgo, la Plaza de la Academia, la Gendarmería, el típico barrio de San Nicolás, el check-point Charly o la isla de los Museos. Cena en restaurante. Alojamiento.

Día 03 (Sábado) Berlín – Postdam – Berlín (80 Kms)

Estancia en el hotel en alojamiento y desayuno. Día de libre disposición para visitar los famosos museos de la ciudad como el de Pergamon, el NeuesMuseum o el Museo Judío. [Por la mañana](#) organizaremos una excursión opcional a Potsdam, considerado el Versailles prusiano, ciudad en la que se firmó el tratado en el que los aliados se repartían el gobierno de las zonas ocupadas en Alemania. Visitaremos los jardines del palacio de Sans Soucis y el palacio de Cecilienhof, donde tuvo lugar la Conferencia y regreso a Berlín pasado el mediodía.

Día 04 (Domingo) Berlín – Dresden – Nuremberg (495 Kms)

Desayuno en el hotel y salida hacia Dresden, la ciudad que peor quedó tras la II Guerra Mundial, prácticamente devastada. Efectuaremos una visita con el espectacular conjunto barroco del Zwinger, con sus conocidos pabellones del Carrillón y de la Muralla, vista exterior de la Ópera, la Catedral y el Castillo. Tras el almuerzo continuación de viaje a Nuremberg. Alojamiento.

Día 05 (Lunes) Nuremberg – Wurzburg – Rothenburg - Nuremberg (220 Kms)

Estancia en el hotel en alojamiento y desayuno. Por la mañana salida hacia Würzburg, a orillas del Main, en cuyo puente con sus estatuas, la imaginación nos llevará a Praga. Pasearemos por la ciudad, con su Catedral, su mercado, las bellas construcciones rococós y especialmente, la Residencia, magnífico palacio barroco, con la espectacular escalera de Baltazar Neumann, la cúpula pintada por Tiépolo, sus jardines y la iglesia del palacio, obra maestra del arte barroco. Almuerzo en restaurante. Por la tarde, proseguiremos a Rothenburg ob der Taube, en la llamada Ruta Romántica, por cuyas murallas parece que el tiempo no haya pasado. Recorreremos la calle de los señores, veremos su posición elevada sobre el valle del río Taube, el antiguo Hospital, la casa del maestro de obras con sus atlantes, el bello Ayuntamiento renacentista y llegada a media tarde a Nuremberg, la que fuera capital ideológica del III Reich y una de las ciudades medievales mejor conservadas de Europa hasta la II Guerra Mundial. Hoy conserva todavía el encanto de antaño, con sus características construcciones, del que disfrutaremos en la visita de la ciudad, con la iglesia de San Sebaldo, la plaza del mercado, la Fuente bonita y la magnífica vista de los tejados de la ciudad desde el Castillo, en lo alto de las fortificaciones que la circundan. Alojamiento.

Día 06 (Martes) Nuremberg – Munich (180 Kms)

Desayuno en el hotel y continuación de viaje hacia la metrópoli de Baviera, Munich. Llegada a media mañana y visita de la ciudad con la Karlstor o Stacchus, la Marienstrasse, la Marienplatz con la columna de invocación a la Virgen y el Ayuntamiento con el carrillón, el Mercado, la Hofbrauhaus, la Maximilianstrasse en la que se encuentra la Residencia, etc. Almuerzo en restaurante. Tarde de libre a disposición para la visita de los Museos de la ciudad. Alojamiento.

Día 07 (Miércoles)**Munich – Neuschwanstein – Oberammergau – Munich (280 kms)**

Estancia en el hotel en alojamiento y desayuno. Día libre [en el que organizaremos una excursión opcional a la región de los Alpes Bávaros con Hohenschwangau](#), donde se encuentra el castillo de Neuschwanstein, construido por Luis II de Baviera, llamado el loco. La visita nos recordará las justas de los juglares contadas por Wagner en el Tanhauser, el salón del Trono con sus colores dorados nos llevará mentalmente a Bizancio y las modernidades de la construcción nos situarán a finales del S. XIX, como si todo el castillo fuera un encantamiento. Almorzaremos en Wies y veremos la espléndida capilla rococó. Por la tarde, nos detendremos en Oberammergau población famosa por las tallas de madera y por la Pasión representada por sus habitantes. Alojamiento.

Día 08 (Jueves) Munich – Ulm – Stuttgart/Sindelfingen (240 Kms)

Desayuno en el hotel y salida hacia Ulm, cuna de Albert Einstein, con su barrio de pescadores y curtidores que mantienen las casas con entramados de madera, la Catedral con la aguja más alta del mundo. Por la tarde, proseguiremos hacia Stuttgart, la capital del Baden Wurttemberg, en la que veremos su viejo castillo, con su precioso patio renacentista, la inmensa plaza de Palacio y la bulliciosa Königstrasse con sus innumerables comercios. Cena en restaurante y alojamiento.

Día 09 (Viernes)**Stuttgart – Selva Negra – Titisee – Freiburg /Offenburg (280 Kms)**

Desayuno en el hotel y salida hacia las carreteras más bonitas de la Selva Negra, llegando a Triberg, con sus bellas cascadas en un frondoso parque. Continuaremos al Titisee, precioso lago de origen glaciar, en un paisaje de abetos. Por la tarde continuaremos a Freiburg, la alegre ciudad universitaria del sur, en la que efectuaremos un paseo incluyendo el barrio de la Catedral o la casa Wenzinger. Veremos la casa de la Ballena, en la que se refugió Erasmo, el Ayuntamiento, la antigua Universidad. Cena y alojamiento en Freiburg/Offenburg.

Día 10 (Sábado) Offenburg – Baden Baden – Heidelberg – Frankfurt (230 Kms)

Desayuno y visita de la vecina Baden Baden, la estación termal que fuera lugar de encuentro de la jet-set europea durante un siglo y que aún hoy mantiene el ambiente que la hiciera famosa, con el Balneario, el Casino, el Teatro, etc. Pasado el mediodía, llegada a Heidelberg, con el impresionante castillo de los príncipes electores y la magnífica vista sobre la ciudad. Por la tarde, efectuaremos la visita con la ruina del castillo de los príncipes palatinos y en la ciudad baja, el puente sobre el río, el Ayuntamiento, la iglesia del Espíritu Santo y la calle mayor. A última hora llegada al hotel en Frankfurt. Cena y alojamiento.

Día 11 (Domingo) Frankfurt – Madrid/Barcelona

Desayuno y tiempo libre hasta la hora prevista del **traslado** al aeropuerto.

Llegada y fin de nuestros servicios.

Fechas de salida

Junio 2015	11, 18, 25
Julio 2015	02, 09, 16, 23, 30
Agosto 2015	06, 13, 20, 27
Septiembre 2015	03, 10, 17, 24

Temporada alta (Oktoberfest en Munich)**Temporada baja**Hoteles previstos

CIUDAD/HOTEL
Berlín NH Kurfürstendamm / DorintTegel en junio y septiembre
Nuremberg NH City Center / Noris
Munich Stars Inn Schwabing / Stars Inn Munchen Nord
Stuttgart NH Sindelfingen
Offenburg Palmengarten / Balladins / HanauerhofenAppenweier
Frankfurt NH Nierderrad

APARTADO DE PRECIOS SALIDA DESDE BARCELONA

	<u>Temporada Baja</u>	<u>Temporada Alta</u>
Por persona en habitación doble o triple:	1.554.-euros	1.753.-euros
Suplemento Individual:	487.-euros	
Suplemento salida península y Baleares:	90.-euros	
Suplemento salida Canarias:	120.-euros	

El Precio incluye:

- Vuelos desde Barcelona a Berlín con regreso desde Frankfurt.
- Servicio de autocar, incluido impuesto de carreteras alemán.
- Servicio de guía acompañante, buen conoedor de la historia y sociedad alemana, que en algunas ciudades acompañara los paseos por las mismas.
- 10 noches de alojamiento en hoteles ***+ / **** bien situados en las ciudades, si bien en alguna salida, debido a Ferias, Congresos u Oktoberfest, el alojamiento se situará en el área metropolitana de las ciudades indicadas.
- 9 comidas: 1 almuerzo o cena diario, menos el día libre en Munich.
- Entradas a la Residencia en Würzburg, castillo de Heidelberg
- Guías locales en Berlín, Dresden, Würzburg, Nuremberg, Munich, Heidelberg.
- Seguro de viajes.

El Precio no incluye:

- Tasas aeroportuarias (90.- euros aprox.)

NOTA: los pasajeros cuyos vuelos lleguen más tarde de las 19h00, no tendrán la cena en el hotel.

Precio SÓLO CIRCUITO DE TIERRA:

Por persona en habitación doble o triple:
Suplemento Individual:

	Temporada Baja	Temporada Alta
1.354.-euros	1.553.-euros	
487.-euros		

Nota: los traslados incluidos están previstos desde aeropuertos principales.